



Estudiantes de Santo Tomás Iquique asesoran gratuitamente a contribuyentes en nueva Operación Renta

Con un compromiso que se ha consolidado año tras año, los estudiantes de la carrera de Contador Auditor del Instituto Profesional Santo Tomás Iquique se han vuelto protagonistas clave en el proceso de la Operación Renta 2025, brindando asesorías gratuitas a contribuyentes de la Región de Tarapacá. Por tercer año consecutivo, esta alianza con el Servicio de Impuestos Internos (SII) busca facilitar el cumplimiento tributario, especialmente para quienes necesitan orientación para declarar sus ingresos. Desde el pasado mes de marzo y hasta el 9 de mayo, el equipo de estudiantes y docentes está disponible de lunes a viernes entre las 09:00 y las 13:30 horas, en las dependencias de la Aceleradora de Proyectos Victoria, ubicada en San Martín #150, Iquique. Ahí, los contribuyentes pueden recibir atención personalizada para efectuar correctamente su declaración, evitando errores comunes y accediendo a información clara sobre deducciones, beneficios y obligaciones

Por tercer año consecutivo, alumnos de Contador Auditor del Instituto Profesional Santo Tomás colaboran con el SII, ofreciendo apoyo gratuito a la comunidad de Tarapacá en la declaración de renta, desde la Aceleradora de Proyectos Victoria hasta el 9 de mayo.

tributarias.

El rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas Ventura, valoró el impacto que ha tenido esta iniciativa. "El año pasado realizamos más de 4 mil atenciones, y este 2025 esperamos superar esa cifra. Estamos orgullosos de que nuestros estudiantes estén trabajando junto al SII en este proceso tan importante para el país, brindando seguridad y confianza a la comunidad tarapaqueña al realizar su declaración de renta correctamente", expresó.

Para los estudiantes, esta labor representa una instancia de aprendizaje práctico que complementa su formación académica con un fuerte sentido social. Michelle Cruz, alumna de tercer año, no oculta su entusiasmo. "Me siento feliz de poder ayudar a las personas en este proceso.



Además, es una excelente oportunidad para mejorar mi futuro laboral y aplicar en terreno lo aprendido en clases", señaló. El servicio ha sido bien recibido por la comunidad, especialmente por aquellos contribuyentes que no dominan el sistema de declaración en línea. Hellen Leyton, trabajadora dependiente que ya completó su trámite con ayuda de los estudiantes, comentó: "Es un gran apoyo,

especialmente para quienes no conocen los pasos a seguir. Me da más confianza hacerlo con su ayuda que sola en internet". Por su parte, el jefe del Departamento de Asistencia al Contribuyente del SII en Tarapacá, Manuel Fuenzalida, destacó la coordinación con Santo Tomás y la calidad del servicio prestado. "Han sido una parte vital en este proceso. Estamos muy satisfechos con su desempeño, ya que

hemos recibido una excelente percepción de los contribuyentes sobre el servicio brindado. Este tipo de colaboración demuestra que la academia puede tener un rol activo en los desafíos del país".

Este trabajo conjunto entre el SII y Santo Tomás permite también descongestionar las oficinas tradicionales del Servicio, al distribuir la atención y facilitar que más personas puedan cumplir con su obligación tributaria de forma oportuna.

Además del servicio general de asistencia en la declaración, los estudiantes están preparados para orientar sobre aspectos más específicos como créditos por educación, arriendos, boletas de honorarios, nuevos tramos del impuesto global complementario y cambios normativos, que

muchas veces generan dudas en los contribuyentes.

Desde la organización del operativo, hacen un llamado a la comunidad a aprovechar este servicio gratuito, especialmente en las semanas finales de la Operación Renta, donde tradicionalmente se concentra la mayor cantidad de consultas.

"Queremos que más personas lleguen hasta la Aceleradora de Proyectos Victoria. La atención es ordenada, profesional, y sobre todo confiable. Nuestros estudiantes están comprometidos con entregar un servicio de calidad y a la altura de lo que la ciudadanía necesita", concluyó el rector Varas.

El equipo de estudiantes continuará atendiendo hasta el jueves 9 de mayo, fecha límite para realizar la declaración sin multas ni intereses. Con este tipo de iniciativas, Santo Tomás Iquique no solo refuerza su vínculo con la comunidad, sino que forma profesionales comprometidos con el desarrollo social y económico de la región.